
ACTA DE LA REUNIÓN DEL CONSEJO DE DEPARTAMENTO DE 
FÍSICA APLICADA Y ELECTROMAGNETISMO CELEBRADA EL 

DÍA 17 DE SEPTIEMBRE DE 2004 
 

Asistentes: 
 
D. Vicente Muñoz Sanjosé 
D. Alfredo Segura García del Río 
D. Vicente Such Belenguer 
D. Miguel V. Andrés Bou  
Dª. Chantal Ferrer Roca 
D. Domingo Martínez García 
Dª Elisa Navarro Anglés 
D. Juan Fco. Sánchez Royo 
D. Julio Pellicer Porres 
D. Samuel Gilliland 
D. Jesús Zúñiga Pérez 
Dª. Carmen Romero Gordillo 
D. Juan Damas López 
D. José Fernández Torres 
Dª. Mª Carmen Moreno López 
Dª. Carmen Tortajada Bea 
D. Antonio Vaquero Cabañas. 
D. Guillermo Muñoz Matutano 
 
 
excusan asistencia:  
D. Clodoaldo Roldán 
 

 
En Burjassot, bajo la presidencia del Sr. Director, y 
con la asistencia de los miembros del Consejo de 
Departamento detallados al margen, se abre en 2ª 
convocatoria la sesión a las 12:15 horas en el 
Seminario del Departamento de Física Aplicada y 
Electromagnetismo con el siguiente orden del día: 
 
 

1) Aprobación, si procede, del acta del Consejo 
de Departamento del día 21 de julio de 2004. 

2) Informe del Sr. Director. 
3) Informe de las Comisiones. 
4) Aprobación, si procede, del tribunal que habrá 

de juzgar la tesis doctoral de D. Ramón Tena 
Zaera. 

5) Informe sobre las solicitudes de las Becas de 
Colaboración para el curso 2004-2005.  

6) Informe sobre el proyecto de P.O.D para el 
curso 2004-2005. 

7) Informe sobre el presupuesto económico.  
8) Permisos y Licencias del P.D.I. 
9) Asuntos de trámite. 
10) Turno abierto de palabra. 

1) Aprobación, si procede, del acta del Consejo de Departamento del día 21 de julio de 2004. 

A propuesta del Sr. Director, el acta del Consejo de Departamento del 21 de julio de 2004 
se aprueba por asentimiento de todos los presentes. 

2) Informe del Sr. Director: 

El Sr. Director informa sobre los siguientes puntos: 
 
- Se han incorporado al departamento Dña. Carmen Romero, que sustituirá a Dña. Alicia 
Cuenca en secretaría, y D. Juan Bastos, contratado técnico en el grupo de crecimiento 
cristalino. A ambos se les da la bienvenida al departamento. 
 
- Durante el próximo curso, que será marcadamente constituyente, se deberán elaborar los 
reglamentos internos de centros y departamentos. En cuanto el Reglamento Marco esté 
aprobado en el Consejo de Gobierno, se nombrará una comisión, a principios de año, que se 
encargue de elaborar el reglamento de régimen interno de nuestro departamento. 
 



- Se recuerda que se ha solicitado por parte del vicerrectorado de estudios que se 
cumplimenten las fichas técnicas de las asignaturas con su traducción al inglés. Se trata de 
que los distintos profesores actualicen las fichas que ya se elaboraron el curso pasado, de las 
asignaturas que tienen asignadas en el P.O.D. para el próximo curso. Se recuerda asímismo 
que la ficha técnica es un documento único por materia que recoge los aspectos esenciales de 
la misma. Éstos podrán concretarse y desarrollarse con más amplitud y detalle en los distintos 
programas que cada profesor quiera elaborar. 
 
- Se ha recibido una advertencia de la Universitat a propósito de la publicación de notas de las 
materias en páginas web por parte de los profesores. Dicha publicación es contraria a la ley de 
protección de datos, a no ser que cada estudiante pueda acceder exclusivamente a sus notas, 
por lo que se conmina a abandonar dicha práctica. No parece contrario a la ley publicar las 
notas sobre papel y en el tablón de la facultad que existe para tal propósito. 
 
- Dentro del capítulo de mantenimiento y reparaciones, se anuncia que han sido cambiadas las 
ventanas y los parasoles de la facultad de física, bloque C. Asímismo se procederá a sustituir 
los tableros con carcoma de las mesas de los laboratorios. Los responsables deberán indicar 
cuáles son los tableros dañados. 

3) Informe de las comisiones: 

No ha habido ninguna reunión, por lo que se pasa al punto siguiente. 

4) Aprobación, si procede, del tribunal que habrá de juzgar la tesis doctoral de D. Ramón 
Tena Zaera. 

El Sr. Director informa sobre la composición del tribunal que habrá de juzgar la tesis de 
D. Ramón Tena Zaera. Dicha propuesta es aprobada por asentimiento de todos los presentes. 

5) Informe sobre las solicitudes de las Becas de Colaboración para el curso 2004-2005 

Presentados los informes para la petición de Beca-Colaboración de D. David Sáez 
Rodríguez (grupo de fibras ópticas, proyecto "estudio del efecto multipactor en sistemas de 
comunicaciones espaciales para microondas) y D. Vicente Barber Boluda (grupo de 
semiconductores, proyecto "preparación y caracterización de capas de ZnO dopdas con Ga 
mediante deposición con laser pulsado"), se acuerda informar favorablemente con la máxima 
calificación de 4 puntos los proyectos de colaboración de dichos peticionarios y se apoya dar 
curso a la propuesta por asentimiento de todos los presentes.  

6) Informe sobre el P.O.D. del curso 2004-05. 

El P.O.D. se encuentra prácticamente cerrado aunque quedan por asignar materias como 
Electrotecnia de la Ing. Química o Fundamentos Físicos de la Ingeniería (Informática). Se 
está intentando dar solución a un grupo de teoría de Técnicas experimentales de 
electromagnetismo y un grupo similar de Mecánica podría no llenarse por lo que se espera al 
fin de la matrícula para su asignación. 

7)  Informe sobre el presupuesto del departamento de 2004. 

El Sr. Director informa sobre las inversiones que ya se han realizado (ordenador fijo para 
su utilización con el cañón proyector del seminario) y que está previsto realizar (nevera, 
mueble para sala de reuniones, etc.). Asimismo comenta que el presupuesto para libros se 
encuentra más agotado de lo que pueda aparecer en la hoja resumen, ya que no se han 
contabilizado algunas facturas pendientes. El Sr. Director recuerda a los docentes de las 
distintas asignaturas que comuniquen a la biblioteca la lista de libros para uso de los alumnos. 



8) Permisos y Licencias del P.D.I. 

No habiendo ningún permiso solicitado, se pasa al siguiente punto. 

9) Asuntos de trámite 

No habiendo ningún asunto que tratar se pasa al siguiente punto. 

10) Turno abierto de palabra 

No habiendo peticiones de palabra, el Sr. Director levanta la sesión, y como Secretaria 
extiendo la presente Acta. 

 
Burjassot, 17 de septiembre de 2004 

 
Fdo: Chantal Ferrer Roca 
La Secretaria 


